

13

11 Octubre 63

Querido Jeronimo: llegué a Madrid.  
Tengo el libro concluido y pronto  
a pasar a manos del pro-  
cal. La abstencion de votar  
en que he incurrido me  
ha privado de ir a las  
Cortes donde tenia esperanzas  
y aun seguridad de sentar-  
me. Te lo verás por el  
adjunto escrito. Otra vez  
será. Te te escribiré el

dia en que has de girar contra  
mi por los intereses de este  
año. En segunda empujando  
la segunda parte de la  
Reduccion. Pronto podran gi-  
rar. Solo siento no haber  
salido <sup>separado</sup> por causa de lo

me te tengo prometido. Sin  
embargo, vendrá a las bestas  
una persona que es como  
yo mismo, y verémos lo  
que es posible hacer. Como  
me pues hace mucho

tempo: que nada se de  
ti. Se saber cuanto te quie  
re. tu. amor variable

Luilio

Archivo Ateneo de Madrid

# A LOS ELECTORES DE CARTAGENA.

---

**ELECTORES:** Al acercarse los momentos solemnes de una votacion debemos dirigiros la palabra. Sabido es cuanto hemos trabajado porque esta ciudad y su distrito se vieran representados en el próximo Congreso por el Sr. D Emilio Castelar, uno de nuestros más ilustres oradores, una de las glorias mas puras de nuestra patria. A pesar de los muchos elementos que se encrespaban en contra de nuestra candidatura, luchábamos porfiadamente porque teníamos dos nobles ambiciones; la de servir á la causa de la libertad, y la de ver representados vuestros intereses y defendidos vuestros derechos por una voz elocuente. Nosotros no desalentábamos, no retrocedíamos, confiábamos en que esta ciudad que tantas muestras de afecto diera siempre á nuestro candidato tendria á gran dicha ser la primera á investirlo con la dignidad de diputado, haciéndose así como su patria adoptiva. Pero las condiciones han cambiado hoy completamente. Los partidos liberales avanzados sin excepciones, sin diferencia se retiran de las urnas y abandonan los comicios. Nosotros que representamos la libertad en toda su estension y el derecho en toda su pureza cedemos un campo donde no podíamos pelear sin detrimento de nuestra honra.

En este sentido nos habla tambien nuestro candidato en los fragmentos de manifiesto que el Gobierno ha dejado llegar hasta nosotros. El mismo empeño que debiamos haber puesto en acudir á las urnas debéis poner hoy en retiraros. Teneis el derecho y el deber de dar una grande y severa leccion á los que todo lo creen posible en este pais de la lealtad y de la altivez. Nosotros nos retiramos seguros de que ni un solo voto de nuestro partido resonará en las urnas. Dia vendrá en que más libres y tranquilos podremos realizar nuestros votos y oir la voz de Cartagena alzándose poderosa en el Congreso. Hasta entónces adios. Hoy solo nos toca dar las gracias á los numerosos electores comprometidos á favor de nuestra candidatura por su decision y firmeza confiando en que las tendrán para retirarse de las urnas.

Cartagena 6 de Octubre de 1863 — José Prefumo. — Manuel Lapizburú. — Andrés Del-Balzo. — Leandro Samper. — Fermin Germes.